



Aus dem Gemeinderat vom 28. April 2008

Vergabe von Bauleistungen:

Erschließung des Neubaugebiets „Schädler-Areal“ in Ehingen

Bürgermeister Lehmann weist darauf hin, dass die Arbeiten im Südkurier und im Staatsanzeiger öffentlich ausgeschrieben wurden. Es haben sich 6 Firmen am Wettbewerb beteiligt. Er gibt das Ergebnis der Ausschreibung öffentlich bekannt. Die Arbeiten zum Bau der Wasserleitung werden noch gesondert beschränkt ausgeschrieben.

Dem Gemeinderat liegt das Ausschreibungsergebnis als Tischvorlage vor. Gegen eine Vergabe an die billigste und annehmbarste Bieterin, die Firma SKS Bau GmbH & CoKG aus Steißlingen zum Preis von 164.368,55 € bestehen keine Bedenken. Die Arbeiten werden an diese Firma vergeben.

Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates

Aus den Reihen des Gemeinderates kommt die Bitte, wegen der Abweisung der Schüler für das Gymnasium Engen bei den entsprechenden Ämtern zu monieren.

Außerdem kommt der Vorschlag, dass auf dem Platz der alten Litfasssäule (Ecke Winkelstraße – Hauptstraße) ein Brunnen erstellt wird.